

Ulysse et le combat parodique.

Classe de 603

Année 2014-2015.

Mme BEGUE et Mme COCHARD.

Le combat entre le monstre et Ulysse,

Il était une fois Ulysse, un héros qui aimait voyager partout et dans les villes. Au cours de son périple, il vit un monstre qui lui barra la route. Ce monstre était à moitié porc, à moitié ours et on l'appelle le Pourse. Ulysse essayait de passer mais il le lui interdisait. Ulysse sentit qu'il puait trop. Le héros voulut lui donner un coup de couteau mais il ratait toujours. Ulysse donna un coup de pied et un coup de poing dans la figure et le monstre tomba dans une crotte de chien. Le héros se moqua du monstre et tira sur sa tunique. Il rit du monstre et il le vit pleurer comme un bébé. Ulysse courut vers le monstre. Le héros le frappa d'un coup de pied dans le ventre. Ulysse fit descendre son short puis se moqua de lui. Le monstre puait tellement qu'Ulysse tourna la tête, rata son coup de couteau qui alla dans le vide. Ulysse attrapa un caillou et le lança sur le monstre. Le méchant courut comme une fillette.

Ulysse courut vers le monstre et essaya de lui donner un coup de poing dans la tête et le monstre pleura. Le méchant courut partout et il alla vers un arbre mais il tomba Ulysse le frappa un coup de pied et de poing mais le monstre s'enfuit. Ulysse gagna enfin le combat !

GANOVA Sébastien et TESTAC Natty,.

Ulysse et le Géanchèvre.

Il était une fois, Ulysse, un héros. Il parcourait une forêt magique avec beaucoup d'obstacles. Pour arriver à l'autre bout de cette forêt, il devrait affronter le Géanchèvre. C'était un monstre géant demi-chèvre et demi-homme. Le monstre ne voulait pas qu'Ulysse vienne sur son territoire. Ulysse et le Géanchèvre se trouvèrent face à face. Ulysse essaya de frapper le monstre mais il loucha et il frappa dans le vide. Il perdit l'équilibre. Il avait plein de petites herbes sur son pantalon entre ses jambes. Le Géanchèvre arriva et regarda son pantalon. Le héros regarda lui aussi son pantalon et il tomba d'une petite colline. Ulysse essaya de remonter mais il ne vit pas une branche d'arbre et il cogna sa tête contre elle et tomba. Puis le Géanchèvre trébucha à son tour et écrasa le héros. Tous deux se relevèrent et Ulysse vit au loin un petit escalier de bois pour remonter sur la colline. Le monstre courut mais le héros le rattrapa. Il donna un coup de poing à Ulysse qui vola en haut d'un arbre. Puis Ulysse retomba sur ses fesses. Le Géanchèvre courut pour rattraper Ulysse mais ce dernier lui fit un calle-pied. Il tomba et cogna sa tête contre un tronc d'arbre qui se fissura. Le héros vit une liane, il la prit et attacha les pattes du monstre. Puis il attacha une liane entre deux troncs d'arbre. Le Géanchèvre courut, arriva à la liane puis tomba. En tombant, il cogna sa tête contre un autre tronc d'arbre. Puis Ulysse attacha ses pieds avec une autre liane. L'arbre allait tomber. Ulysse, par sa ruse, passa par derrière et le poussa de toutes ses forces. Le Géanchèvre mourut écrasé, tout aplati! Ulysse continua alors son chemin.

DUBLIN Chloé et LESSY Ophélie.

Ulysse et Luxus.

Lors de son dernier voyage, Ulysse fit escale sur l'île de Luxus. Luxus, demi-homme, demi faucon, apprit qu'Ulysse était sur son île. Fou de rage, Luxus prit son épée puis la trempa dans le volcan avec un regard d'assassin. Luxus alla chercher Ulysse à la force incroyable dans la forêt. Quelques minutes plus tard, il trouva Ulysse. Luxus avait une statue de Guédo. Sur cette statue, il était écrit : « Dans cette statue, il y a une âme maléfique, celui qui la brisera restera figé à tout jamais. » Luxus fonça sur Ulysse. Ulysse à la grande intelligence évita Luxus qui trébucha et se cogne contre un arbre. Ulysse à la grande bouche ricana et trébucha aussi sur un rocher puis tomba en arrière. Puis Luxus énervé sauta et déploya ses ailes ; Puis, n'arrivant plus à voler car il avait le vertige, il essaya de battre des ailes mais il tomba sur ses fesses dans des épines. Puis il voulut retirer les épines une par une mais Ulysse très énervé fonça sur Luxus qui tomba en arrière. Puis Ulysse casse la statue de Guédo sur la tête de son ennemi tombé par terre et ce dernier resta figé à quatre pattes. Puis Ulysse à la force d'Hercule s'en alla sur son bateau pour une nouvelle aventure. Et Luxus resta seul en statue sur son île.

FIRMINI Emmanuel et THEREZO Kenjy.

Ulysse et le singe à pois verts.

Il était une fois, un homme musclé, puissant et courageux, qui s'appelait Ulysse. Il allait se battre contre le singe mince, fragile et peureux qui s'appelait le singe aux petits pois de couleur vert. Ils se rencontrèrent et se saisirent la main mais, tout à coup, le singe méchant lui donna une gifle. Alors le combat commença. À l'instant même Ulysse lui donna un coup de pied dans sa jambe puis le singe s'énerva et commença à l'attaquer avec une épée. Ensuite, le singe manqua son coup car il trébucha sur un caillou. Quelques minutes plus tard, Ulysse dévoila sa force inégalée. Il donna un coup avec la pomme de sa main sur le front du singe. Ce dernier le poussa mais il arriva à se défendre en lui tapant sur les fesses. Puis le singe s'énerva et il donna à Ulysse un coup de poing dans le ventre. Après Ulysse prit une épée et essaya de couper la tête du singe mais il baissa la tête et il perdit l'équilibre. Il tomba dans du caca de chien. Ensuite il essaya de se relever mais il trébucha sur une peau de banane puis le singe se mit debout et ils firent cinq pas en arrière. Le singe trébucha sur un rocher et il se fit très très mal au popotin. Le rocher s'enfonça dans ses fesses jusqu'au cœur et il mourut sur le coup.

BALZANET Aurélie et VADIVELOU Nényadévi.

Ulysse à la recherche du dragologue.

Un jour, dans la forêt du dragologue, un jeune chevalier qui se promenait tranquillement avec son panier. Il se mit à cueillir des oranges puis soudain il vit les animaux de la forêt qui fuyaient. Il entendit un hurlement du dragologue. Ulysse aux pieds rapides courut vers son village ; Il courut tellement vite qu'il finit sa course sur une peau de banane. Il tomba sur une empreinte géante et entra dans une grotte. Il marcha sur une brindille, ce qui réveilla le dragologue. Il hurla contre Ulysse aux mille pensées. Ulysse aux sandales d'or courut vers l'entrée de la grotte et il fit un croche-pied au dragologue. Ulysse à la douce ruse se retourna et le dragologue cracha du feu sur son pantalon. Ulysse à la grande intelligence se jeta dans un seau d'eau. Ulysse avait froid et il tremblait. Mais le dragologue pensait qu'Ulysse tremblait de peur. Il croit qu'il va gagner. Le monstre voulait donner un coup de poing dans le ventre d'Ulysse à la force d'un dieu mais il tremble tellement qu'il finit par donner le poing dans le bouclier. Le dragologue hurle de douleur. Ulysse a fabriqué une sorte de cage pour attraper des animaux pour le village. Pendant le combat, Ulysse tombe dans le piège et le monstre l'attache sur un feu de bois. Mais Ulysse prend son épée et il parvient à se détacher. Le dragologue court vers Ulysse à la main de fer mais le dragologue finit sa course dans une charrette. Ulysse pointe son épée dans le ventre du monstre et le tue. Ulysse revint au village avec des blessures et les villageois font la fête.

RAZANANORO Angélo et TIOUIRA Brice.

Ulysse contre Chou-Fleur.

Il était une fois, un homme musclé, courageux, puissant et rapide qui se nommait Ulysse. Voici chou-Fleur: il est courageux et intrépide. C'est un chien vert avec des dents roses de toute forme, six pattes et vingt-huit yeux multicolores. Un jour, Ulysse se promenait dans une forêt sombre, quand, tout à coup, il entendit une branche craquer. Tous les animaux de la forêt coururent vers lui et le piétinèrent. Puis il vit un gigantesque monstre, Chou-Fleur. Pour passer, il fallait le tuer. Chou-Fleur fonça sur lui puis ralentit, se tourna et péta. L'homme courageux recula et trébucha. Il alla chercher son épée, avança vers son château et rota. Avant de partir, il mangea, mangea et mangea et engloutit vingt-huit jattes de viandes et s'en mit partout. Il partit vers la forêt et vomit. Son vomi arracha tous les arbres et entraîna aussi tous les animaux. Le monstre était très en colère et fonça sur Ulysse. L'homme rapide planta son épée en plein milieu du ventre du monstre. Le monstre intrépide se dégonfla et s'aplatit comme une feuille sur le sol. Et voici le monstre mort qui laissa son slip sur le sol. Le héros remporta le trophée du plus fort vomi!

BULIN Mathilde et RITTER Eloïse.

Ulysse contre Ted: le combat de l'année.

Il était une fois, Ulysse qui débarqua sur une terre inconnue qu'il croyait déserte et qui s'appelait l'Ile pointue. Il descendit de son bateau et Ulysse à la vitesse d'un guépard courut sur cette île. Il cria en fermant les yeux: « A moi la terre ferme! ».Mais en ouvrant les yeux, il vit des gens grands de deux mètres. Il marcha vers eux et tout au bout, il vit une peluche qui s'appelait Ted. Ils se regardèrent dans les yeux. Mais cette peluche lui dit: « Oh! Je croyais que tu étais musclé mais... t'es gros! » Ulysse à la férocité d'un lion attaqua Ted aux yeux doux dans le dos. Tout à coup, il glissa dans une flaque d'eau et il tomba en grand écart. Ted aux mille pensées fit semblant de lui faire un bisou mais il lui tapa à coups de poing dans le ventre. Puis Ulysse s'en alla mais tout à coup il courut vers Ted pour lui donner un coup de poing. Mais le coup de poing partit dans un mur et Ted lui donna un coup de pied dans son bijou de famille. Ulysse aux mille ruses fit le mort pendant trois heures puis il s'enfuit pour rejoindre son bateau. Mais soudain Ted appela ses chiens pour l'attaquer. Ils déchirèrent son pantalon et on voyait son caleçon. Il repartit honteux vers son bateau.

BORDIER Cédric et BOYER Loan.

Le héros puant.

Il était une fois, un petit Comain très mignon qui était mi-cochon, mi-homme. C'était le neveu de Poséidon. Son oncle parlait sans arrêt d'Ulysse à la douce ruse. Poséidon parlait de sa mauvaise haleine qui sentait la crotte de dragodingue et de ses dents pas du tout brossées. Le petit monstre dit à son oncle qu'il allait arrêter cette souffrance. Il prit un bateau et il arriva sur l'île des rats. Ulysse aux yeux bleus devait y rester trois jours pour trouver la pomme rouge-verte. Cette pomme avait deux saveurs pour les tartes aux pommes. Avec elle, on ne ratait pas! C'était pour sa femme Pénélope. Pendant ce temps, le Comain chercha Ulysse à la douce à la source puis aux champs agréables. Il le trouva à la forêt verdoyante. Le demi-animal attrapa le héros comme s'il voulait l'étrangler mais le Comain avait des poils sous les bras qui chatouillèrent le nez d'Ulysse aux yeux doux qui éternua. Sa mauvaise haleine sortit. Le Comain eut du dégoût pour Ulysse puis un rat-singe lâcha une peau de banane par terre qui le fit glisser. Ses pieds arrivèrent à la tête du Comain. Enfin le monstre attrapa Ulysse aux cheveux longs par la taille. Ils glissèrent dans une crotte de rat-tigre. Le Comain sentit les cheveux d'Ulysse aux muscles saillants qui sentaient les baies puantes. Ulysse à l'intelligence d'un singe prit une pomme magique et mentit au cochon. En réalité, la pomme servait à transformer n'importe quoi en haricot. Mais Ulysse aux cheveux longs lui fit croire qu'elle servait à décupler ses forces. Aussitôt, le Comain la mangea et il se transforma en haricot qu'Ulysse à la force d'un héros écrasa en mille morceaux.

GEDEAS Yaëlle et VALLON Déborah.

L'humiliation d'Ulysse.

Tout commença quand Robert, l'invisible aux yeux bleus, rencontra son vieil ennemi Ulysse. Voici l'enfance très agitée de Robert l'invisible. Ses parents l'avaient abandonné à l'âge de dix ans. A l'école, on le détestait, surtout Ulysse. Ulysse à la force d'un dieu le tabassait tous les jours. Un jour, Robert fut frappé par la foudre. Depuis ce jour, il pouvait se rendre invisible. Il n'avait qu'une seule rage ans sa vie, celle de se venger d'Ulysse parce qu'Ulysse à la main de fer lui donnait des fessées tous les jours. Il le mettait aussi tout nu sur le chemin. Robert à l'intelligence d'un singe fit des recherches. Il rencontra enfin son ennemi au royaume d'Ithaque. Ils commencèrent à se battre. Ulysse prit son épée et Robert, humilié, prit sa banane. Ulysse à la vitesse d'un guépard trancha la banane. Robert prit une noix de coco mais Ulysse la coupa en deux. Robert décida enfin d'utiliser son pouvoir. Il se rendit invisible pour qu'Ulysse ne le vit pas. Mais on ne surnommait pas Ulysse aux mille ruses pour rien! Ulysse cueillit des raisins, il les écrasa et en mit partout sur le sol pour voir les traces de pas de Robert devenu invisible. Il vit Robert et le frappa avec un bout de bois. Très en colère, Robert se rendit à nouveau invisible et gifla Ulysse plusieurs fois. Fatigué, il demanda une pause à Robert. Il fit comme s'il n'avait rien entendu et il en profita pour danser. Robert décida d'achever Ulysse, dans un duel de flèches. Ils reculèrent de dix pas. Robert était déjà à son dixième pas. Ulysse tira sur Robert qui esquiva et tira dans le cœur d'Ulysse et ce fut la fin pour Ulysse.

AHAMADI Anrife et TIGNAN Matthieu.

Ulysse et l'île de Démi.

Il était une fois, un roi appelé Ulysse à la force d'un dieu qui habitait à Ithaque. Un jour, le monstre Démi tua le peuple d'Ulysse et enleva sa famille puis s'enfuit. Ulysse partit en bateau. Quand il arriva sur l'île de Démi, il rencontra un monstre qui avait une mauvaise haleine. Démi n'était pas content car Ulysse l'avait prévenu qu'il avait une mauvaise haleine. Ulysse courut et trébucha sur un petit cochon. Il tomba dans la boue et se roula dans le bassin de boue avec le petit cochon parce qu'il aimait la boue. Puisqu'il trouva que la boue était comme un lit douillet, il y resta longtemps. Démi en profita pour essayer de l'attraper mais il n'avait pas vu qu'il y avait une branche. Il trébucha et dévala le long de la pente et tomba dans la vaste flaque de boue. Il se releva et monta dans un arbre. Puis le monstre se releva et Ulysse à la force d'un héros lui lança des noix de coco dans la tête. Le monstre, étourdi, tomba dans l'eau puis il s'étouffa et se noya. Ulysse était joyeux et alla récupérer sa famille. Mais avant il devait trouver la clé pour ouvrir la cage. Il savait qu'elle était sous le tapis. Il la prit, ouvrit la cage et ils rentrèrent tous chez eux.

EMILE Estelle et LAURET Elodie.

Ulysse et l'Ours à sept têtes.

Il était une fois, un homme qui s'appelait Ulysse. Pendant qu'il faisait le tour du monde, il rencontra l'ours à sept têtes dans la forêt pour prendre une plante magique. Ils arrivèrent à la moitié de la forêt et ils virent la plante magique. Concentrés sur la plante, ils se cognèrent l'un contre l'autre. Ils se disputèrent la plante. Énervé, Ulysse donna un coup de pied dans le ventre de l'ours qui se plia de douleur. L'ours se releva et donna un coup de poing et de griffes à son adversaire. Ulysse recouvra la blessure avec une feuille de la plante magique pour se guérir. L'ours à sept têtes essaya à nouveau de griffer Ulysse qui trancha ses griffes avec son épée. L'ours pleura d'avoir perdu ses griffes qu'il venait de manucurer! Ulysse se moqua de son ennemi qui pleurait comme une fillette. Fou de rage, il sortit ses griffes de sa patte gauche et piqua son ennemi à la gorge. Ulysse mourut, servant de brochette à l'ours. Ce dernier récupéra la plante qu'il mâcha. Ainsi ses sept têtes se fondirent en une seule tête. L'ours était content d'être à nouveau un ours comme les autres.

GILLES LUDJY et PAJANIAYE TÉREL.